
 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　「現場主義の体現」について
２　「兵庫芸術文化センター管弦楽団（PACｵｰｹｽﾄﾗ）」のさらなる飛翔に向けて
３　県行財政の昨日、今日、明日を見通すと見えてくるもの

４　社会基盤整備の意義：インフラ老朽化にも、土砂災害の激甚・頻発化にも負けず
５　「万里一空」ふるさと支える兼業農家に支援の手を
６　「脳を鍛えるには運動しかない」幼児期からの発気揚々、運動機会の確保

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　市町と連携した人口対策について
（１）人口流出対策における神戸市との連携について
（２）県全体への波及について
２　兵庫県立大学の活性化について

３　大鳴門橋自転車道開通を見据えた今後の展望について
４　サイクルツーリズムの戦略について
５　未来に向けた組織づくりについて

 質問者 質問項目

門 隆志
（維新の会）

[発言方式：一問一答]
１　子育て世代に向けた将来を見据えたメッセージ
２　県有環境林の利活用について
３　県立病院におけるAI問診について
４　県営住宅のペット共生について
５　フリースクールの中間支援組織について

 質問者 質問項目

[発言方式：分割]
１　空飛ぶクルマについて

２　淡路島エネルギー自給１００％の前倒しについて

３　気候危機対策を進めるための県事業の点検と見直しについて
４　地球温暖化対策について
５　一時的支援に止まらない省エネ化の促進について

６　予算編成過程情報公開と住民参加について

７　インクルーシブ教育について

 質問者 質問項目

北川 泰寿
（自由民主党）

[発言方式：一括]
1　兵庫の知見を活かした災害発生時の広域医療連携の取組について
２　防災庁(仮称)の設置について
３　災害時の通信電力の確保について
４　県民の歯の健康づくりについて
（１） 歯及び口腔の健康づくり推進条例の推進状況と今後の進め方について
（２） 歯科技工士の人材確保と養成の充実について
５　兵庫県版コワーキングの展開について
６　多様な担い手確保・育成について
７　鉄道駅舎のバリアフリー化について
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石井 秀武
（自民党兵庫）

丸尾 牧
（無所属）

松井 重樹
（自由民主党）


